



ひばりっ子

教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

秋の深まりを感じて

朝夕の冷え込みが厳しくなり、山の木々も美しく色づき始めました。秋の深まりを感じるころとなりました。校庭の木々も紅葉とともに、葉を落とし始めました。体育・生き物仲良し委員会が中心となってボランティアを募り、「落ち葉拾い大会」が実施されました。三人一組になって、10分間協力して校庭の落ち葉を拾っていました。寒い中、黙々と落ち葉を拾う子供たちのいきいきとした表情に心が温かくなりました。

さて、今学期も残すところ1か月余りとなりました。じっくりと学習や活動に取り組み、落ち着いて学校生活を送ることができるよう支援していきます。今後は気候が不安定で体調を崩しやすい季節となります。保護者の皆様には、お子様の健康管理等にご協力をよろしくお願ひいたします。

県東部 小学校教育課程研究集会



◇今後の行事予定◇

去る7日（水）に本校において、「県東部 小学校教育課程研究集会」が行われました。本校は、今年度から2年間、富山県小学校教育課程研究会 理科の研究推進校になり、理科の学習について研修に取り組んでいます。

当日は、3年「重さくらべをしよう」と6年「探し出せ！なぞの水溶液X」の授業を公開し、県東部の小学校教員約120名が参観されました。子供たちは大勢の先生方に囲まれ、とても緊張していました。しかし、日ごろの学習と変わらず、グループの友達と協力して実験をしたり、実験の結果から考えたことを発表したりして、意欲的に学習に取り組んでいました。参観された先生方からは、「意欲的に学ぶ子供たちの様子に感心した」という感想が聞かれました。

さて、学校では、毎週金曜日の朝活動に「はかせタイム」を実施して、理科に関する学習に取り組んでいます。また、業間や特設の時間に「わくわくサイエンスタイム」を設定し、理科が大好きになる活動（ブーメランや、ぶんぶんごま作り等）を行っています。理科の授業だけではなく、様々な時間の中で子供たちに理科の楽しさを学び、力を付けていきたいと考えています。今後も、子供たちの興味・関心を高める活動を計画し、実施していきたいと思います。



3年「重さくらべをしよう」



6年「探し出せ！なぞの水溶液X」

11月27日(火) ひばりっ子フェスティバル

28日(水) 学校保健委員会

29日(木) 学校評議員会

12月 4日(火) 人権教室（1・2年）

5日(水) 委員会活動 2学期最終

6日(木) } 個別懇談会

7日(金) }

17日(月) ピカピカ大作戦

18日(火) バースデー給食(12月生まれ)

19日(水) } 学年会計監査

20日(木) 給食最終日・地区児童会

21日(金) 2学期終業式

25日(火) 冬季休業（～1月7日）

一校内美術展

1 期間

11月16日（金）～12月7日（金）

2 時間

8時05分～18時30分

3 場所

学習センター等

◆立体作品につきましては、個別懇談会の際にお持ち帰りいただくようお願いします。

サイエンスカー訪問活動



去る 16 日 (金) に、県総合教育センターのサイエンス訪問活動が行われ、遊びや工作、観察等を通して科学のおもしろさに触れました。

1、2年生は、大きなしゃぼん玉を作って飛ばそうと、何度も何度も挑戦していました。巨大しゃぼん玉の中に入る活動もあり、全身を包まれて大喜びしました。3、4年生は、ゴムを使った昆虫模型を作り、ゴムの伸びと動き方の関係について調べました。5、6年生は、砂の中にある化石を顕微鏡で観察して古代の生物について調べたり、アンモナイトの化石探しを行ったりしました。

子供たちにとって、楽しくて学びのある時間になりました。



第3回 安全教室

去る 10月 23 日 (火) に、保育所と合同で第3回避難訓練を実施しました。今回は、出火場所が理科室という想定のため、今までとは異なる避難経路でしたが、子供たちは落ち着いて行動することができました。避難後、学級ごとに人員を確認し、保育所との合流のため、地区ごとに素早く並び替え、再度人員を確認することもできました。当日は、入善消防署員の方々が訓練の様子を見てくださいました。入善消防署長からは、素早く避難できたことを褒めていただくとともに、外出した先でも避難経路を確かめるなど、自分で避難できるようにすることの大切さを教えていただきました。

避難訓練後には、今年度もスモーク体験を実施しました。煙が充満した部屋の中を一人ずつ歩きました。「煙の中では、何も見えなかった」「煙の中では、姿勢を低くして歩くとよいことが分かった」など、煙が怖いことや煙の中の歩き方等について理解することができたようです。



* ふれあい給食会 *

去る 15 日 (木) にふれあい給食会を実施しました。学校田でお世話になったJAみな穂青壯年部の皆さんと、除草やふれあい盆踊り等でお世話になった舟見地区、野中地区の福寿会の皆さんをご招待しました。

当日の献立は、学校田で収穫したお米を炊いた、ほっこり里いもご飯、入善うんまい野菜汁、豚肉の味噌焼き、添え野菜、入善産の苺ヨーグルトの「食育推進月間特別メニュー」でした。おいしい給食と一緒に食べながら、会話を楽しみました。また、デリシャス！給食委員会から招待した方々へのインタビューでは、「おいしい給食をみんなと一緒に食べることができてうれしかった」「これからもしっかりと給食を食べて成長してほしい」とのお話がありました。

